
　平成２７年第３回高鍋町議会定例会　一般質問通告一覧表

順
位

質 問 者
質　　　　　問　　　　　事　　　　　項
質 　　　問 　　　の 　　　要 　　　旨

質問の相手

1 １２番 １．まち・ひと・しごと計画事業の進捗は 町  　 長

中村　末子 ①提案としてはどの様にしているのか。

②現在までどんな提案が出されているか、具体的に。

③国の事業費、予算について配分される見通しは。

④データー解析及び情報提供などのできる（アナリティクス）産業はあるのか。

⑤国との人事交流は無いが、県からの派遣はあるのか。

２．住宅リフォーム・空き家対策など住宅関連について 町  　 長

①効果は理解されているのに事業として提案されない理由は。

②お隣の川南では、1千万円予算と聞いているが。

③高鍋町の空き家対策について岩﨑議員６月一般質問以降は。

④住宅リフォーム＋空き家対策事業のコラボはできないか。

⑤滅失登記事務等法的手続きの助成及び廃棄物処理に関してどの様な対策を講じるべきと

お考えか。

３．第６次産業支援体制について 町  　 長

①農業者および農協への周知はどうなっているか。 教　育　長

②その後学校給食会への働きかけはあったのか。なければ手続き事項などの執行部との話し

合いはあったのか。

③農業法人での取り組みが進んでいるが、農業法人等の取り組みはどうなっているか。

④６次産業化については、出遅れ感もあるが県との協議については、その後行ってきたのか。

⑤これはまち・ひと・しごとにも関連するが、総合的なまち作りから考えて、６次産業がどの様な

位置づけにあるのか。ほか細目について質問します。

2 １４番 １．高鍋商店街連合会（中町名店会、本町一番街商店会、立花商店会振興会）の活性化事業に 町  　 長

黒木　正建 ついて

①各商店街の店舗数及び会員数を伺う。

②２０１０年消費者動向調査の結果及び結果後の活用について伺う。

③平成２４年４月に商店街のシンボルともいえる「たかなべ町屋本店」（民間運営）がオープンし

て現在に至るが、このオープンは各商店街にどのような影響を与え、また町の商業活性化に

どのような役割を担ってきたのかを伺う。

④高鍋町の商店街活性化の後押しともいうべき高鍋商工会議所と高鍋信用金庫による低融資

制度（総枠１億円）が創設されたが、この制度の利用状況を伺う。

２．道路整備について 町  　 長

①改善要望等の内容及び件数について伺う。

３．町体育館の設備等の維持管理について 町  　 長

①総合体育館の屋内天井の照明機器の不備交換の実情を伺う。 教　育　長

②勤労者体育館の上部カーテンの改善について伺う。

3 １１番 １．定住促進助成事業について 町  　 長

後藤　正弘 ①高鍋町の定住政策についての位置づけについて。

②高鍋町の平成１９年度から２６年度までの出生数及び死亡数について伺う。

③高鍋町に於ける、平成１９年度から２６年度までの専用住宅の建築戸数を伺う。

④高鍋町内全域の宅地平均価格及び商業地平均価格について伺う。

⑤これからの住宅政策の充実について伺う。

（３枚のうち１枚目）
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3 １１番 ２．町道の実情と対策案について 町  　 長

後藤　正弘 ①高鍋町道路は、他の町村と比べて非常に道路舗装状態が全体的に悪いと思われる事に付き

伺う。

②急な舗装の補修工事で、簡易レミファルトを使用し舗装の補修工事をおこなっている事につい

て伺う。

③高鍋町内で住民からの苦情のある道路舗装を全て新設舗装した場合、どれくらいの予算が必

要か伺う。

④毎年住民から陳情される道路要望を具現化するにあたり、一つの表を作成し、もちろん優先順

位があると思うので、順番を付け施工していけばいいのではについて伺う。

３．ふるさと納税返礼品の拡充について 町  　 長

①ふるさと納税返礼品の商品のリストアップの進捗はどうなっているのかについて伺う。

②ふるさと納税返礼品の、インターネット配信はいつ配信するのか伺う。

4 ７番 １．花守山整備について 町  　 長

岩﨑　信や ①進捗状況は。

②巨大石像の安全管理は。

③これからの維持管理と観光協会との関係は。

２．美術館について 教　育　長

①特別展の成果は。

②案内板の設置は。

③小中学生、障害者への割引について。

３．小中学校のトイレ改修について 教　育　長

①今後の計画を伺う。

5 ５番 １．子育て支援について 町  　 長

津曲　牧子 ①子ども・子育て新支援法が開始され、新制度に移行した内容の周知徹底は図られているのか

伺う。

②「みらい高鍋子育てBOOK」作成は高鍋町少子化対策ハンドブックとあるが、少子化対策として

の目的と冊子の周知と活用方法を伺う。

③地元に帰ってきて出産する「里帰り出産」の現状を伺う。

④母子健康を把握する視点から重要な高鍋町母子健康手帳の活用について伺う。

6 １５番 １．町施設の保全について 町  　 長

春成　勇 ①町道の街路樹について伺う。

②高速道路周辺の諸問題について伺う。

③筏の武家屋敷の現状について伺う。

7 １３番 １．６次産業化のその後の進展について 町  　 長

黒木　博行 ①６次産業化の取り組みについて、行政は今後どのように進めていくのか伺う。

②前回質問の、６次産業化での内容・提案について伺う。

２．農商工連携のその後の進展について 町  　 長

①農商工連携の取り組みについて、行政は今後どのように進めていくのか伺う。

②前回質問の、農商工連携での内容・提案について伺う。

（３枚のうち２枚目）
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8 ８番 １．高鍋町敬老祝金制度について 町  　 長

青木　善明 ①基準日について伺う。

②過去５年間の実績と将来５年間の見込みについて伺う。

③近隣市町村の制度について伺う。

④制度の見直しについて伺う。

２．高鍋プレミアム商品券発行事業について 町  　 長

①５月３１日発行の実績について伺う。

　イ．販売金額の推移は。

　ロ．町内・町外の購入者数は。

　ハ．利用店の推移は。

　ニ．商品券使用の有効期限について。

　ホ．発売元の指導監督は。

②１０月１日発行予定の概要について伺う。

　イ．販売価格は。

　ロ．販売対象者は。

　ハ．総販売数は。

　ニ．商品券使用の有効期限について。

　ホ．発売元の指導監督は。

　へ．利用店は。

（３枚のうち３枚目）


